

Hieren a trabajador sanitario en cobarde asalto en Ercilla

Los sujetos se llevaron el vehículo en el que se transportaba el afectado y sus compañeros, así como otros insumos

Neimar Claret Andrade

Un nuevo hecho de violencia y robo se registró, durante la jornada de este domingo 4 de mayo en Ercilla.

Las víctimas, esta vez, fueron funcionarios del Cesfam de Ercilla que estaban desempeñando sus funciones, uno de los cuales resultó herido por un disparo efectuado por los antisociales que los atacaron.

De acuerdo con el reporte entregado por Carabineros al Ministerio Público, el hecho ocurrió cerca de las 9 de la mañana, cuando un equipo compuesto por un funcionario del Departamento de Salud Municipal y dos trabajadores de la empresa contratista Insecplagas (encargada del control de plagas) viajaban por la Ruta R-506 en una camioneta fis-

cal de la Municipalidad de Ercilla, con destino a la posta de Chacaico y, al llegar al kilómetro 6 de esa ruta, fueron interceptados por una camioneta Mitsubishi L200 de color negro, desde la cual descendió un sujeto a rostro descubierto, vestido de oscuro y portando una escopeta.

El individuo obligó a los tres ocupantes del vehículo fiscal a descender del mismo y efectuó múltiples disparos al suelo, uno de los cuales alcanzó en el tobillo de su pierna derecha a uno de los trabajadores, identificado con las iniciales L.A.C.C., de 40 años, quien se desempeña como nutricionista del Cesfam de Ercilla.

Tras el ataque, el agresor abordó la camioneta institucional —una Nissan Navara año 2024, de color blanco con amarillo y con logotipos municipales— y se dio a la fuga en dirección desconocida. Las víctimas caminaron cerca de 700 metros hasta recibir ayuda de un conductor que transitaba por la zona en un vehículo rojo, el cual los trasladó hacia el sector urbano de Ercilla. A unos dos kilómetros



del lugar, fueron interceptados por una ambulancia del Cesfam que les prestó auxilio y trasladó al herido hasta el centro asistencial.

Personal de Carabineros concurrió al recinto de salud para recabar los antecedentes de lo ocurrido y derivar el caso al Ministerio Público.

La Fiscalía de Primeras Diligencias encomendó la investigación a la Brigada Investigadora de Robos (BIRO) de la PDI de Angol, mientras que la Unidad de Atención a Víctimas tomó

contacto con los afectados para evaluar sus necesidades y brindar apoyo.

Querrela criminal

La seremi (s) de Seguridad Pública, Verónica López-Videla, manifestó al respecto que “desde la Seremía Seguridad Pública, queremos condenar el ataque del que fueron víctimas funcionarios municipales de la comuna de Ercilla y donde lamentablemente uno de ellos, trabajador del Cesfam de la comuna resultó herido”.

“Nos hemos puesto en contacto inmediatamente con el alcalde, Luis Orellana —resaltó— para expresarle nuestra solidaridad y preocupación, así como también con el general de Carabineros de la Novena Zona y el jefe la Defensa para coordinar acciones preventivas y, además, he conversado he instruido a la unidad penal del Ministerio para que evalúe y comience a redactar la querrela criminal correspondiente”.